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Und Futuna kann auch gar keinen Vorschlag machen, weil es nicht Mitglied ist. Der Vorschlag
kam vom Vizedirektor für Kartenanträge (Dritte Person, nur um den Amtsbezug zu
verdeutlichen).
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